

Zeitschrift: Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 63 (1990)

Heft: 9

Artikel: Neuer Autor der Leitartikel

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-519589>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Neuer Autor der Leitartikel

Wir schätzen uns glücklich, mit Dominique Brunner unseren neuen Verfasser der monatlichen Leitartikel vorstellen zu dürfen.



Seit mehreren Monaten publizierten wir infolge schwerer Erkrankung von Prof. Dr. Hans Rudolf Kurz keine Leitartikel mehr. Nach dessen Tod geht leider die über dreissigjährige Aera definitiv zu Ende, was wir sehr bedauern. Beachten Sie dazu den Nachruf auf Seite 298 in der letzten Ausgabe des «Der Fourier».

Die Nachfolgeregelung beschäftigte die Redaktion bereits einige Zeit. Glücklicherweise konnten wir vor einiger Zeit mit Dominique Brunner bereits eine entsprechende Absprache treffen. Vielleicht haben Sie bemerkt, dass in früheren Ausgaben schon einige Artikel zur militärpolitischen Lage von Dominique Brunner erschienen sind. Die Leitartikel unseres Fachorganes finden in vielen Kreisen, auch ausserhalb unserer Mitglieder und Leser des Schweizerischen Fourierverbandes, sehr grosse Beachtung, und deshalb legen wir nach wie vor sehr grossen Wert auf diese Beiträge zur schweizerischen Sicherheits- und Militärpolitik sowie jene des Auslandes.

Nachstehend erhalten Sie einige Angaben zur Person.

Dominique Brunner, geboren 23. 1. 1938 in Basel

Besuch der Schulen in Basel, Abschluss des Realgymnasiums mit Matura Typ B. Zeitweilig Studien der Jurisprudenz an der Universität Basel. Gleichzeitig Volontariat auf der Redaktion der «Basler Nachrichten» und rege journalistische Tätigkeit.

Direktor und Vorsitzender der Geschäftsleitung der Dr. Rudolf Farner, Public Relations Agentur (Zürich und Genf); Mitglied des Verwaltungsratsausschusses.

Intensive militärpublizistische Betätigung besonders im Rahmen des «Vereins zur Förderung des Wehrwillens und der Wehrwissenschaft (VFWW)»; Sekretär dieses Vereins. Verfasser von VFWW-Publikationen und zahlreicher Beiträge in der Tages- und namentlich Fachpresse sowie in Büchern.

Oberst i Gst, bis 31. 12. 1988 Kdt Inf Rgt 22, derzeit im A Stab.

Sie lesen im nächsten «Der Fourier»

Für die Oktober-Ausgabe des «Der Fourier» ist ein Artikel über die Truppenverpflegung vorgesehen. Besonders beleuchtet werden die bereits mit OPTIMA gemachten Erfahrungen. Informationen zu einem Truppenversuch in Rekrutenschulen im Zusammenhang mit dem Verpflegungskredit und dessen Übertrag sowie dem neuesten Stand des Küchenkorpsmaterials sind in der nächsten Nummer zu lesen.

Eine Umfrage zum Ernährungsverhalten im Zivilleben der Fourierschüler aus den beiden Fourierschulen vom Frühjahr und Sommer 1990 ergänzt den in der Juli-Ausgabe erschienenen Artikel über «Ernährung und (Armee-) Sport».

Es erscheint auch die Übersicht der Schulen und Kurse der Versorgungstruppen und des Munitionsdienstes für 1991.